
VERBALE N. 6  CONSIGLIO D’ISTITUTO IC Bra2

Il giorno 23 giugno 2022, alle ore 18:15, su convocazione del 17 giugno 2022, protocollo
numero 0008132, si riunisce on line il Consiglio d’Istituto dell’IC Bra2.
Sono presenti:
Il Dirigente scolastico, Dott.ssa Patrizia Donato La Vitola
I GENITORI: Ciravegna Cristina, Quaranta Alessia, Garnero Chiara, Panero Annalisa,
Rinaldi Elisabetta, Signorelli Ilaria.
I DOCENTI: Cavallo Dario, Gabutti Carla, Messana Vincenzo, Nervo Maria Grazia, Panzella
Biagio, Romiti Daria.
PERSONALE ATA: Flores Maria.
ASSENTI: Di Benedetto Adriana, Badellino Lucia, Piumatti Candida; Sanino Monica
(impegni famigliari), Zillio Eleonora.

Viene richiesta una mozione di integrazione del punto 5: “Uscita anticipata scuola
dell’infanzia 30 giugno 2022”. Integrando la “Variazione orario per le prime due
settimane di settembre nella scuola dell’infanzia al fine di favorire l’accoglienza”
La mozione viene accolta all’unanimità dal consiglio.
DELIBERA N. 28

ORDINE DEL GIORNO

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente

La docente Gabutti Carla rileva il mancato reinserimento sul verbale della sua astensione
con i seguenti commenti in chat, che vengono riportati fedelmente:
“ho letto il verbale della seduta precedente e segnalo che in riferimento al punto 1 all’odg:
“lettura ed approvazione verbale seduta precedente” avevo effettuato una dichiarazione di
astensione dal voto e pertanto il punto n 1 non è stato votato all’unanimità.”
Inoltre dichiara: “informo che a causa di impegni pregressi non ho potuto analizzare la
documentazione inviata questa mattina relativa all’attuale riunione, pertanto non
parteciperò alle votazioni dei singoli punti all’odg  in quanto non informata”.
Vengono riportate le correzioni richieste.
Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Il verbale viene approvato a
maggioranza con l’astensione dell’insegnante Gabutti Carla. DELIBERA N. 29.

2. Verifica stato attuazione programma annuale

Il Dirigente Scolastico illustra la relazione predisposta dal Direttore SS.GG.AA ai sensi dell’art.10
comma 1, del D.I. 28 Agosto 2018, n.129, che prevede la verifica della gestione del Programma
Annuale alla data del 30 giugno. Tale data è stata individuata come discriminante tra il termine delle
attività didattiche di un anno scolastico e prima dell'inizio del successivo, in modo da poter valutare
l'andamento finanziario dei vari progetti ed eventualmente provvedere all’adeguamento delle schede
di funzionamento e dei progetti per i primi quattro mesi del nuovo anno scolastico.

L'analisi dell'andamento della gestione del Programma Annuale 2022 mostra la realizzazione dei
progetti didattici del PTOF 2019/22 e delle normali attività del funzionamento amministrativo e



didattico. Vengono anche presi in esame, con l’ausilio dell’apposita modulistica, gli storni e le
modifiche apportate al Programma Annuale 2022 alla data del 21.06.2022 (vedi all.n.2).

Il Consiglio di Istituto

VISTA la relazione predisposta dal Direttore SS.GG.AA. entro il termine del 30 giugno come
previsto ai sensi dell’art.10 comma 1, del D.I. 28 Agosto 2018, n.129

VISTA la modulistica ministeriale Mod. H bis Attuazione del Programma Annuale, e l’elenco
delle modifiche redatta alla data del 28.06.2021

all’unanimità

delibera

a maggioranza con l'astensione dell’ins. C. Gabutti l’approvazione della verifica e stato di attuazione
al 30.06.2022 del Programma Annuale 2022. DELIBERA N. 30

3. Variazione di bilancio

Il Consiglio di Istituto

SENTITA la relazione del Dirigente,

VISTO l’art. n. 10 del Decreto n. 129/2018

VISTI gli atti d’ufficio e la relativa documentazione

delibera

a maggioranza con l'astensione dell’ins. C. Gabutti delle modifiche al Programma annuale 2022, come
risulta dai provvedimenti del Dirigente Scolastico presentati per conoscenza (vedi allegato n.1).

DELIBERA N. 31

4. Adesione progetti PON: “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia” e
“Realizzazione di percorsi educativi volti al potenziamento delle competenze delle
studentesse e degli studenti e per la socialità e l’accoglienza”
Il Dirigente comunica che per quanto riguarda l’avviso “Realizzazione di percorsi educativi
volti al potenziamento delle competenze delle studentesse e degli studenti e per la socialità
e l’accoglienza” è stata pubblicata la graduatoria che vede il nostro istituto in posizione n.155
e sono stati finanziati i progetti fino alla ma probabilmente verremo ripescati (fondi fino al
108) si spera di ottenere il finanziamento grazie allo scorrimento della graduatoria.
È stata presenta candidatura relativa all’ Avviso pubblico n. 38007 del 27/05/2022 - FESR -
REACT Ambienti didattici innovativi per la scuola dell'infanzia e si procede all’attivazione del
PON.

5. Uscita anticipata scuola dell’infanzia 30 giugno 2022 e variazione orario per le
prime due settimane di settembre nella scuola dell’infanzia al fine di favorire
l’accoglienza



Sentite le motivazioni relative alla chiusura anticipata e alla variazione orario per le prime
due settimane di settembre, per consentire l’accoglienza dei nuovi iscritti, si svolgeranno le
sole attività antimeridiane compresa la mensa per i bambini del secondo e del terzo anno.
Sentito l’intervento della maestra Alessia Quaranta che interviene spiegando le motivazioni
legate all’accoglienza dei nuovi iscritti durante i primi giorni di scuola, con compresenze e
una migliore gestione delle crisi di pianto.
Il Consiglio approva a maggioranza  le variazioni con astensione dell’insegnante Gabutti.
DELIBERA N. 32

6. Approvazione calendario scolastico 2022/2023
Il Consiglio visionato il calendario scolastico 2022/2023 approva a maggioranza con
l'astensione dell’insegnante Gabutti.
DELIBERA N. 33

7. Adesione a progetti sportivi
Il DS relaziona sull'eventualità di garantire a bambini e ragazzi la partecipazione a progetti
sportivi che permettano anche ai più piccoli di contare su esperti per svolgere attività motoria
permettendo a tutti i di avvicinarsi alla pratica sportiva, con giochi di squadra adeguati all’età
dei partecipanti.
Verranno proposte convenzioni con associazioni sportive sia nelle ore curricolari che
pomeridiane ad un prezzo ridotto. Tali attività si svolgeranno negli spazi dell’Istituto e
prevederanno una spesa minima, al fine di proporre alle famiglie un piano formativo
accessibile.
Il Consiglio ha visionato in anticipo alcuni esempi di percorsi.
Il Consiglio sentita la relazione del DS approva a maggioranza con l'astensione
dell’insegnante Gabutti la possibilità per il DS di firmare convenzioni con associazioni
sportive a tale fine.
DELIBERA N. 34

8. Varie ed eventuali
- La Ds raccomanda di pubblicizzare la possibilità di partecipare ai corsi musicali in

collaborazione con la fondazione Gandino, in modo da permettere a tutti di poter
suonare uno strumento con costi contenuti.

Relativamente a questa possibilità, l’insegnante Gabutti chiede se sia possibile conciliare le
attività proposte con gli orari del doposcuola, in modo da non escludere nessuno. La DS
informa il Consiglio che le attività verranno modulate in base alla partecipazione e alle
richieste, anche nell’ottica della continuità.

- Annalisa Panero ringrazia a nome dei genitori che hanno potuto visitare la scuola
Rodari.

- Le insegnanti Panero e Ciravegna riportano le preoccupazione dei genitori rispetto
alla rimodulazione degli spazi dovuta alla nuova sezione.

- L’insegnante Ciravegna riporta la richiesta delle madri di reintrodurre le brandine per
favorire il riposo pomeridiano dei bambini, ma la DS ricorda che non è prevista
questa possibilità per motivi di sicurezza e anche perché andrebbero favorite altre
possibilità di riposo e rilassamento. Nel DVR è stato inserito chiaramente il rischio
legato a questa consuetudine e i bambini devono essere custoditi in sicurezza. Si
cercherà ovviamente di trovare una soluzione valida per tutti e per tutte le scuole
dell'Infanzia.



- L’insegnante Quaranta riporta l’esperienza di questo anno scolastico: i 3 e i 4 anni
tendevano a crollare addormentati in ogni caso. La DS ricorda che è assolutamente
necessario trovare un compromesso valido per garantire la sicurezza (ad esempio i
bambini di 5 possono essere coinvolti in altre attività, quelli di 4 si possono avviare
gradualmente alla perdita di questa abitudine e avere più tolleranza con i più piccoli).

- L’Insegnante Nervo si trova d’accordo con la Dirigente, poiché la questione della
sicurezza e del non far dormire i bambini a scuola era già stata posta in passato.

- Poiché la normativa non lo prevede, è necessario rispettare la legge, magari
aumentando le risorse e le attività.

- La DS spera vivamente che le restrizioni dovute all’emergenza spariscano e che non
si ponga più il problema delle bolle e dei distanziamenti, in modo da trovare un
compromesso.

- L’Insegnante Gabutti comprende l’esigenza delle madri che ritrovano a sera bambini
probabilmente ingestibili, ma anche la questione della sicurezza, tuttavia ricorda la
necessità di sonno e non di riposo per alcune fasce d’età. Potrebbe essere un’idea
interpellare un esperto.

Cristina Ciravegna decade dal Consiglio a partire da settembre 2022 per passaggio del figlio
a Bra1.

Alle ore 19:35 la seduta è tolta.

La Segretaria Verbalizzante                                                 IL DIRIGENTE SCOLASTICO
Prof. ssa Daria Romiti                                                         Dott.ssa Patrizia Donato La Vitola


